

ハウススクエア横浜見学をして、気づいたこと・わかったこと・感想をレポートしよう！

○高齢者・妊婦体験

〈高齢者体験〉



〈妊婦体験〉



勾配のある道は、階段に比べて歩きやすかったけれど、足をひきずった歩き方にすれ合って家づくりをする際、高齢者は足を上にあげることが難しいことに配慮しつづけにすることか何よりも重要なと思いました。お風呂の入浴の場面では、手すりが浴槽の中に入っているものとはじめ見て実際に体験してみてとても便利なものだなあと感じました。入る時も出る時も手すりがかかることによって介助者も別の部分を介助することができるので、利用者様の残存機能をつぶさに活かすことができるものだなあと感じました。蛇口とドアの比較体験では、普段私たちが何にも気にせずにやっていて感じることで、じのことをやるにも大切だけれど、やっぱり「相手の立場に立って考える」「相手と同じ状況を体験して考える」ということが一番大切だなと思った。家づくりでは、中でいる人の気持ちとニーズ、またその中心を支える周りの人、環境に配慮することが大切だと感じた。

妊婦体験を通して、まず体への負担がものすごくかかることを感じた。腰や足、肩などにくる重さは、すごくずっしりしていて、これが毎日続いたらどう重くなると考えると、この世の中に沢山いる妊婦さんを本当に尊敬する気持ちでいっぱいになれた。勾配や階段など足がお腹にひっかかる上手く歩けなかったり、また工事に、お腹が大きいので足元や前が見にくいで、とても危険だなと思った。もし、小さな子どもが足元にぶつかりてしまいとしても気がつくにぶつかり、てしまい転倒したりしてしまう危険があるなと思った。これから今まで以上に町で妊婦さんを見かけたり配慮で王る人にこれといった思いがした。また入浴やトイレ、立ったり座ったりなどでもお腹がつづいてしまって動きにくいので、周りのサポートがやはり大切だなと感じた。また、精神的な部分だと、やはり、お腹の中に赤ちゃんがいる、考えて体験していると、いつもやっていることも「レニわく」感じたり「レ入る」とか「お出ででも不安には」てしまうので、心の面でもサポートしていくことが大切だと思った。

①モデルハウス見学

(鉄骨系)

2位 ダイワハウス XevoΣ

地震エネルギーを弹性吸収する先進技術
「持続型耐震」といわれた「XevoΣ(ジーヴォシグマ)」極めた新デザインモデルハウス。
高い天井と奥行のある広い空間が印象的
なおうちで、広々としたイメージからリラックス
のできるおうちだなと思った。天窓があることで
自然光を多く取りこみ、また、階段が、ヨコ
ぬけに付いていて風のとあるナチュラルな感じ
のつくりかたても良かった。隠れ収納が
あることできれいにクリア収納できてもいいな
と思いました。

モデル
ハウス見学

MAP



へべに残ったうちのおうちへ ↓ (リバースバー)

1位 東急ホームズ・ミルクリーク・トブル ワンハーフストーリー

家は人生最大の遊び道具！柔軟な発想をカタチにする輸入住宅。

このおうちは、シルバニアファミリーみたいなおうちで、とても可愛いらしい夢のあるおうち
でとても気に入りました。リビングはとても広く食事をしながら優雅に囲んで食べれる大玉卓
があり、パーティなど友人を呼んで下さそうと思った。お庭を開けそうな外から
つながるお部屋は、クイルでは上げられていて、自分の趣味でつくったものを見てたり、バザー
などで手作りいいなと思った。ガレージは、ただ車を置くだけではなく、色々な作業をする
ことが出来ましたし、ガレージでガレージバーゲンとしてもいいなと思うような可愛い遊び
心のあるつくりが良いなと思いました。お風呂は裏からも入れるなどとした空間で愛犬も
一緒に風呂に入れるようなつくりになっていて、今はペットゲームで色々な人が犬と遊んで
いるし、愛犬も家族というあたりから発想を形に変えて、HOTなつくりが素敵だなと思
いました。ケルームでは、ホームシアターがあり、また、1階のカントリー調のインテリアがあらわんじ
とは違ったシンプルになっていた。日頃の疲れをいやすことのできるシンプルなリビングルームをお
部屋で、隠れ家みたいなどろかず素敵だな。高さだから実現できるかは別として、
とても夢のある素直なおうちだと全体的に見てみました。

モデルハウス見学について、バリアフリーや家の 提出日：6月29日（木）「くらしと住環境」の授業で提出
構造だけではなく、家づくりには「こうしたい」といったアイディアや夢を実現したりすることも大切だなと思った。
家族で家をつくり、家は家族をつくるというように、家はとても大切な役割があるんだなと感じた。